



五穀豊穡、無病息災を祈り

永岡を熱く盛り上げる



あべ こうへい
阿部 光平さん (35)
＝上永沢第一＝
「祭を通して地域活性になればという思いで参加しています。いろいろな世代が参加してとても楽しいし、4回目の取り主は本当に嬉しいですね」

第37回おらが村の永岡蘇民祭（永岡蘇民祭実行委員会主催）の本祭は1月26日、永沢土地改良区駐車場で行われました。今年は、25人の下帯姿の裸男衆が参加し、蘇民袋の争奪戦を繰り広げました。永岡蘇民祭は、昭和63年金ケ崎を襲った記録的な集中豪雨災害からの復興と地域を元気づけるため平成元年に始まりました。地域住民や県内各地の蘇民祭保存会との協力で行われ、現在は全国各地からの参加者で盛り上

第37回おらが村の永岡蘇民祭

がっています。高橋利男委員長は「県内の蘇民祭保存会はかつて11団体存在したが、今は6団体にまで減少した。寂しい思いだが、永岡蘇民祭は今後とも皆様に元気を届けられるように継続して開催していきたい」と力強く話しました。当日、裸男衆が入場すると、子どもから大人までバケツを持ち、道路を練り歩く裸男衆に勢いよく水を浴びせ水かけ祭りがスタート。「永沢銀座」を練り歩いた後は、前回争奪戦の取り主や審判長らによって、来場者に福銭や小間木等がまかれました。その後、蘇民袋争奪戦が始まり会場の熱気はピークに。10分間の争奪戦の末、これまで3度取り主となっていた阿部光平さんが見事4回目の殊勲を手にしました。

阿部 ハナ子さん長寿祝品贈呈式 家族と祝う元気 100歳

阿部ハナ子さん（上永徳寺）が1月5日、満100歳の誕生日を迎えました。胆沢で生まれたハナ子さんは、故・武志さんと結婚。お酒やたばこの販売を行う阿部商店を切り盛りし、子4人、孫3人、ひ孫1人に恵まれました。手先が器用でミシン掛けや手芸を行っていたハナ子さん。現在は快老園に入所し、多くの人達と会話を楽しんでいます。家族からお祝いの言葉をかけられると「皆といれて本当に幸せです」と満面の笑みで話しました。



家族に囲まれ笑顔を見せるハナ子さん（前列中央）

千葉 ツルヨさん長寿祝品贈呈式 笑顔で迎える元気 100歳

千葉ツルヨさん（穴持）が1月25日、満100歳の誕生日を迎えました。水沢で生まれたツルヨさんは、故・安男さんと結婚。夫婦で洋裁店を経営するかたわら、習字教室を開き、90歳頃まで地域の子どもたちに習字を教えていました。現在はあったかごアテルイ（水沢）に入居し、元気に過ごしています。100歳を迎えた感想を聞かれると「本当に胸がいっぱいです。ありがとうございます」と笑顔で話しました。



親族らに囲まれて祝福を受けたツルヨさん（中央）

スポーツを通じて絆を深めた スポーツ交流大会

金ケ崎町スポーツ少年団本部スポーツ交流大会（同本部主催）が1月25日、金ケ崎町文化体育館で開催されました。スポーツ少年団毎にチームを組み、豪華賞品をかけてドッチビーや囲碁ボール、モルックなどの3種目で競いました。69名の団員たちが仲間たちと交流を深めました。



楽しみながら交流を深めた参加者たち

お知らせ news

金ケ崎町スポーツ少年団本部創設 50周年記念事業 スポーツ少年団体験会を開催します

問 金ケ崎町スポーツ少年団事務局（金ケ崎町中央生涯教育センター内） ☎ 44-3123 Fax44-3125

金ケ崎町内のスポーツ少年団を一堂に会して、合同体験会を行います。この機会にスポーツ少年団の競技を体験してみませんか？

ことは創設50周年を記念してお菓子まきを行います。当日は参加賞がもらえるスタンプラリーもあります。参加費無料。たくさんのご来場をお待ちしています！

- 日時 2月24日（月・祝）※入退場自由
午前10時から正午まで 受付開始午前9時30分
- 場所 金ケ崎町文化体育館
- 対象 小学生
- 申し込み 2月20日までにLoGo
- その他 当日は中履きを持参してください。

